

El alcalde de Reinosa presentó la programación con los responsables del evento

La VI Semana Cultural de Montaña comienza mañana lunes en la capital campurriana

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La inauguración de las obras de remodelación del rocódromo municipal, proyectadas por el Grupo La Milana y ejecutadas por la Escuela Taller del Ayuntamiento de Reinosa, abre mañana lunes, en el polideportivo antiguo, los actos proyectados en la capital de Campoo con motivo de la celebración de la VI Se-

mana Cultural de Montaña que anualmente organiza la Asociación Cultural y Deportiva Amigos de Mel y que fueron presentados a los medios de comunicación por el alcalde de la ciudad José Miguel Barrio junto con los responsables del evento Daniel García, Carmen Alonso y Luis Carlos González. Se trata de unas jornadas de gran tradición en Campoo.

El acto inaugural se complementará con una proyección de las diferentes actividades que durante este año han venido realizando los integrantes de la Asociación Deportiva La Milana. Al día siguiente, y ya en el Teatro Principal, el protagonismo de esta Semana de Montaña será para la expedición cántabra Pamir 2006, "llevada a cabo por un grupo de montañeros de la región, entre los que se encontraba el reinosano Eduardo Rucadio, que el pasado verano se desplazaron a esta cordillera de Asia Central para intentar dos cumbres, alcanzando una de ellas, el Korg-henevskaya, de 7.145 metros", señalan los organizadores.

Por su parte el montañero navarro Iñaki Ochoa relatará el miércoles 8 de noviembre su experiencia en las 30 expediciones al Himalaya en las que ha participado, "tratando de conseguir los 14 ochomiles". Instructor de escalada y alpinismo, además de escritor conferenciante y fotógrafo, Ochoa ha sido el primer español en escalar un *ochomil* en 24 horas, tuvo, hasta 2004, el récord nacional de ascenso al Aconcagua en menos de 6 horas y ha colaborado en varias ocasiones con el programa de TVE *Al filo de lo imposible*.



Presentación de la VI Semana Cultural de Montaña.

A. QUEIMADELOS

lo imposible. En su haber cuenta con cumbres como el Cho Oyu, Lhotse, Everest, Nanga Parbat, Makalu o K2. Con un audiovisual titulado *Del 8b a los 8.000 metros*, el catalán Fe-

rrán Latorre presentará en el Teatro Principal de Reinosa su trayectoria como alpinista. Ganador en 1994 del Piolet de Oro, este catalán trabaja como cámara de altura en el progra-

ma de la cadena pública *Al Filo de lo imposible*, escalando el Annapurna con Juanito Oiarzábal o recreando las ascensiones de Mallory e Irvine de los años 20.

San Sebastián y San Mateo, fiestas locales

Rechazada la propuesta de modificación del PGOU en 'La Casa de las Princesas'

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La Corporación del Ayuntamiento de Reinosa, en sesión ordinaria celebrada días pasados, denegó la propuesta de una modificación puntual en el Plan General de Ordenación Urbana, en el edificio número cinco de la Plaza Díez Vícaro, conocido como *La Casa de las Princesas*.

Izquierda Unida señaló que el equipo de gobierno debiera solicitar un nuevo PGOU.

La portavoz del PP de Reinosa, Reyes Mantilla, justificó su abstención indicando que ya en enero de 2003, un vecino presentó el proyecto por amenaza de ruina, y así en varias ocasiones se había solicitado sin recibir respuesta primera del PSOE, des-

pués de la coalición entre regionalistas y socialistas y ahora de la representación del PRC.

Este proyecto según la Comisión de Urbanismo "no se adapta al plan general suponiendo un gran impacto de distorsión urbanística". Antes de pasar a la votación que no prosperó, se argumentó que a falta de pocos meses para el fin de la legislatura, no sería "ético aprobar la modificación puntual del PGOU".

La propuesta de modificación del plan fue rechazada por nueve votos en contra y las abstenciones de los cuatro ediles populares. Sí prosperó y se dio el visto bueno de la canalización y desvío al río Ebro del arroyo denominado La Churra. Esta obra se



Concejales del PP en el Ayuntamiento de Reinosa.

QUEIMADELOS

rá ejecutada y financiada en parte por la Consejería de Obras Públicas y Vivienda del Gobierno de Cantabria.

El Ayuntamiento deberá aportar 39.000 euros que corresponde al 10 por ciento del coste total del

proyecto. La obra está justificada por el flujo de agua que en épocas de crecida arroja al tanque de tormentas situado en la zona de Soberón y que llega a colapsarle incidiendo, igualmente, en la depuradora de aguas re-

UGT inicia en Reinosa su segunda campaña regional sobre sexualidad

A. Q. Reinosa

El departamento de Juventud de UGT iniciará mañana lunes en el Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) Montesclaros de Reinosa su segunda campaña regional de sexualidad entre los jóvenes, que incluye la distribución gratuita de más de 2.000 preservativos en una primera fase de esta iniciativa sindical. La campaña promovida por el UGT-Juventud, que pretende inculcar hábitos sexuales saludables entre los jóvenes, se pondrá en marcha con una charla a los alumnos del centro docente reinosano, que será impartida por Martín San Miguel, especialista en sexualidad y en su momento responsable de esta área en el Consejo de la Juventud de Cantabria.

Dos lemas

Según informa el departamento de Juventud de UGT en Cantabria en un comunicado, la campaña difunde los lemas *Placer carnal contra el trabajo temporal y Sin emancipación, esta noche toca en el coche*, ambos seleccionados en un concurso de ideas convocado hace unos meses por el sindicato.

Tal y como exigía el reglamento del concurso convocado por Juventud-UGT, los lemas mencionados relacionan la sexualidad con dos de las principales preocupaciones de la juventud: el empleo estable y la opción de acceder a una vivienda propia o en alquiler para poder emanciparse.

siduales ubicada en la cabecera del Ebro. La Corporación aprobó el calendario de fiestas locales para 2007, que será cubierto por las tradicionales fiestas de San Sebastián el 20 de enero y San Mateo, el 21 de septiembre.